



Chano Domínguez cierra el ciclo musical 'Días de Jazz'

El pianista Chano Domínguez actuó anoche en la Hospedería Fonseca, en la que ofreció un recital titulado como su último trabajo, Piano ibérico. El concierto cerró el programa *Días de jazz*, de la Universidad de Salamanca. Según los organizadores, el nuevo trabajo de Domínguez "está planteado como un homenaje a quienes considera los primeros pianistas flamencos: Albéniz, Falla, Granados, Mompou". Se trata de "una recreación" personal de los trabajos de dichos artistas, a camino entre el flamenco y el jazz. Domínguez estuvo acompañado por bailaores, palmas y percusión. / ALMEIDA

